



### **Aubervilliers ne paiera pas l'addition des mauvais choix budgétaires !**

Les finances de la ville sont toujours aussi alarmantes. Les discours rassurants de la Majorité ne masquent pas cette évidence. En 2025, les dépenses prévisionnelles

de fonctionnement s'envolent à 183,5 millions d'euros. La masse salariale atteint un nouveau record à 88,9 millions d'euros, soit une augmentation record de 18 millions d'euros depuis le début du mandat.

Que fait la Municipalité pour équilibrer le budget ? Elle vend, morceau par morceau, le patrimoine immobilier de la ville, stratégie chère à l'ex adjoint au Maire délégué aux Finances. Une stratégie irresponsable qui hypothèque l'avenir d'Aubervilliers. Mais où sont donc passés la responsabilité et le sérieux budgétaire promis par la Majorité en 2020 ?

Ce n'est ni au personnel communal ni aux habitants de payer les mauvais choix budgétaires de la Majorité. Nous saurons le lui rappeler en temps utile, comme nous l'avons fait en 2023 lors du grave dérapage de la masse salariale en partie lié à une politique de ressources humaines hors de contrôle, à des hausses de salaires injustifiées pour les cadres de catégorie A au détriment des agents des catégories B et C, plus proches des services rendus à la population.

Une gestion saine et sereine des finances de notre ville passe par une maîtrise des dépenses de fonctionnement, par des choix budgétaires orientés en direction d'un service public de proximité et non celui des « petits copains ».

Nous devons sauver la politique financière de ce naufrage programmé, ne pas se contenter de subir mais anticiper vos besoins pour construire ensemble l'avenir d'Aubervilliers.